

きたはら



令和6年 3月1日
練馬区立北原小学校
学 校 通 信
NO. 696号

教育目標

◎よく考える子供 ○思いやりのある子供 ○明るくたくましい子供

今年度を振り返って、そして前へ

校長 高野 博文

今年度も残すところわずかとなりました。ここで令和5年度の一年間を振り返ってみようと思います。

新型コロナウイルスが5類に分類され、ようやくコロナ前の教育活動を行えた一年となりました。通常の授業において、細かくたくさんあった制約もほとんどなくなり、学年や学校全体の児童が集まっての活動もできるようになりました。その結果、様々な集会活動が活発になり、子供たちも笑顔が増えました。

行事も変わりました。特に北原小学校の運動会は各学年とも、表現運動・徒競走・団体競技の全てに取り組み、応援団・リレーもやり、得点を競い合いました。5・6年生による騎馬戦と6年生の組体操にもチャレンジしました。このような運動会は練馬区65校ある小学校の中でも北原小学校ではなかったでしょうか。少しやりすぎた感がありましたが、児童も教職員も飛躍的に成長しました。

しかし、まだ元に戻っていないことがあります。それは給食の食べ方です。実は3学期から給食を会食のかたちに戻して実施する予定でしたが、3学期が始まるとすぐにインフルエンザが流行して学級・学年閉鎖が多数発生し、またしばらく様子を見ることにしました。ともあれ、今年度の北原小は子供たちにとって少しは喜びを感じられる場所になったのではないのでしょうか。

さて、振り返った後は前を向いてみようと思います。いよいよ、令和6年度は東京都も練馬区も教育職員への働き方改革に本腰を入れて取り組んでくれるようです。すでに区報やお知らせによって具体的な変更事項についてはご存じかと思います。私も北原小学校に着任してから3年間、少しだけ働き方改革を行ってきたつもりですが、今回の改革は我々にとって画期的なものであることは確かです。生み出された時間で今まで以上に児童理解と授業準備に励み、子供たちにとって喜びあふれる学校にしていきます。

そしてまた、北原小学校のPTAは解散します。保護者の皆様には新たな形でご協力をお願いしていくこととなります。期待と不安の入り交じった気分ですが、明らかに本校は令和6年度に生まれ変わります。この新生北原小学校に今まで以上の温かい見守りをご協力をよろしくお願いします。そして、保護者の皆様・地域の皆様とともに北原小学校をより良い学校にしていきたいと思います。

6年生を送る会



3月5日(火)に6年生を送る会を行います。今年は久しぶりに全校児童が体育館に集まって実施する予定です。

今まで北原小学校のために頑張っていた6年生に感謝の気持ちを表そうと準備を進めています。

4、5年生の代表委員は司会や体育館に各クラスからの垂れ幕を貼るなどの準備。集会委員は全校児童が楽しめるような企画。音楽委員は全校合唱の演奏。各学年は出し物の他、1年生はペンダント作り、2年生は招待状作り、3年生は会場装飾、4年生はアーチ作り、5年生は会場準備。温かい会になることでしょう。

送る会の中では、5年生へ校章旗当番の引継ぎも行われます。各学年にとって、来年度への準備の第一歩となるといいなと思います。

(特活主任 内山優佳)

今月の生活目標

感謝の気持ちをもとう

一日一日と、春の訪れを感じます。

春は年度の入替わり時期です。今まで使ってきた教室、学校、お世話になった人たち、全てのものや人に感謝の気持ちをこめて過ごしてほしいと思います。また、この一年を振り返って学習用具等の持ち物の整理を行い、新たな気持ちで新年度を迎えられるといいですね。ご家庭でも、持ち物に記名があるか確認してください。併せて通学時に携帯している防犯ブザーの点検をお願いします。壊れている場合は、ご家庭で新しい物をご用意ください。

一年間生活指導にご協力いただきありがとうございました。

(生活指導主任 榛葉 信武)

令和5年度全国体力・運動能力、 運動習慣等調査の結果について

今年度の6月に実施した体力テストの結果が通知されました。運動習慣アンケートからは運動への意欲は改善傾向にあるものの、実技に関する調査では、男女ともに多くの学年において、低い数値を示す種目が多数ありました。原因としては、運動機会の減少が考えられます。

北原小学校では楽しく運動に取り組めるように例年、運動委員会が主体となって縄跳び旬間、長縄記録会、マラソン旬間を行っています。今年度のマラソン旬間は、2月26日(月)～3月8日(金)です。運動の日常化を図るために「北原体力アップ↑↑カード」を配布し、家庭でも簡単にできる運動を紹介しています。お子さんと一緒に取り組んでいただければ幸いです。

これからも子供たちが日頃から運動する習慣が定着するように、運動の楽しさを実感できるような体育授業の充実、授業外での運動の機会の提供に努めていきます。

(体育主任 楠 健太)



お知らせとお願い



◆引き落とし口座について

給食費、教材費の徴収へのご協力ありがとうございました。年度末となり、学年ごとに会計報告を作成しています。返金等がある場合もありますので、口座の変更、解約は3月末までお待ちください。特に、卒業する6年生はご協力をお願いします。



◆教科書、教材について

令和5年度に児童に配布した教科書や副教材の中には、学年をまたいで使用する物があります。具体的な内容は学年により異なりますので、担任から連絡をします。ご確認をお願いします。

◆正門の電子錠化について

児童の安全確保、不審者対応のため、正門が電子錠化されます。(2月中旬から工事がありました)

児童が登下校する時間帯は、看護当番と学校生活支援員が登下校の見守りを行っているため、電子錠を使用しませんが、授業時間帯や放課後、学校の週休日は、正門のインターホンを押していただき、教職員が開錠する仕組みとなります。児童の安全を確保するための電子錠化ですので、ご理解をよろしくをお願いします。



3月の行事予定



5日(火)	安全指導日 6年生を送る会	20日(水)	春分の日
6日(水)	巢立ちの会(6年) 保護者会(5,6年生)	21日(木)	給食(終) 4時間授業
7日(木)	兄弟学級遊び	22日(金)	修了式
		25日(月)	卒業式
		26日(火)	春季休業日(始)

※予告なしの避難訓練があります。

